

Franckesche Stiftungen zu Halle

Neueröffnete Mathematische und Mechanische Real-Schule/ In welcher præsentier gezeiget und nach allen Theilen erklähret wird Das Uhrwerk, das Modell ...

Benit, Christian

Hall im Magdeb., Ao. 1709.

VD18 11464887

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-200121

Neueröffnete
Mathematische
und
Mechanische
REAL-Schule/

In welcher præsentir gezeiget und nach al-
len Theilen erkläret wird

Das Uhrwerck / das Modell eines Hau-
ses / das Kriegs-Schiff / die Festung / Salz-
Koth / Mühle / Bergwerck / Chymisch Laboratorium,
Glas-Hütte / Tuchmacher-Stuhl / Drechselbanck / Pferd
und Pferde-Schmuck / Brau-Haus / Baum-Garten/
Blumen-Garten / Honig-Bau / Wagen / Pflug /
Ege und Acker-Bau ;

Serner

Alle-Arten derer Gewichte / inländische Münzen / Maasse/
gemeine Steine / Edelgesteine ; alle Arten der Wolle und Seyde ; die Ge-
würze / Saamen / Wurzel / Kräuter / Mineralien / Thiere / Vo-
gel / Fische / Sceleton ;

Ingleichen

Die Geometrischen und Optischen Instrumenta,
die Rüst-Zeuge der Bewegungs-Kunst ; die Arten der
Wetter-Gläser und Wasser-Künste / der Magnet / Com-
paß / das Wapen / Grund-Riß eines Gebäudes / Topo-
graphie der Stadt Halle / Fürstellung derer Sphæ-
ren des Himmels / u. a. m.

Hall im Magdeb. Ao. 1709.

Zu finden in Rengerischer Buchhandlung.



publ

2.

Unt
rend
derer
wege
müh

3.

GD
Rug
te / 1
schläg